
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 2 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 16.12.2021 bezüglich 
Wegfall von Parkplätzen in der Sechshauser Straße wegen Baumpflanzungen 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Fragen ersucht: 

1.) Wie viele Parkplätze gingen in der Sechshauser Straße im Bereich von der Kellinggasse bis zur 
Winckelmannstraße durch Neupflanzungen von Bäumen verloren? 

2.) Warum wurden die Bäume auf der Südseite gepflanzt, wo ohnedies der Häuserschatten vorhanden 
ist und nicht auf der Nordseite? 

3.) Wie hoch waren die Kosten dieser Maßnahmen? 

BEGRÜNDUNG 

Im Zuge von Neupflanzungen von Bäumen gingen etliche Parkplätze verloren, und das in einem 
Gebiet, wo ohnedies Parkplatznot herrscht. Darüber haben sich Anrainer beschwert. 

Das Pflanzen von Bäumen in einem durch Häuser beschatteten Bereich erscheint auch nicht sinnvoll, 
da Bäume ja auch als Schattenspender dienen sollen. 

Die Pflanzung von Bäumen ist sicher eine gute Maßnahme zur Verbesserung des Mikroklimas. 
Allerdings wird diese Maßnahme gleichzeitig konterkariert, wenn radikal Parkplätze vernichtet werden 
und die Schadstoffemissionen durch stundenlanges Parkplatzsuchen der Anrainer steigen. 

Ing. Manfred R. Dvořák 
Klubobmann-Stv. 

Mag. Martin Hobek 
Klubobmann 

Rosa Janata 
Bezirksrätin 
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